

藤井先生

今回初めて、内視鏡検査をしていただき、本当にお世話になり、ありがとうございます。

毎年、便潜血検査はしていたのですが、今年初めて陽性になり、ちょうど2月に先生が出演されたテレビをみて、検査するなら、先生にお願いしたいと思っていました。

事前診察から、とても丁寧に説明していただき、私の不安も聞いて下さり、安心して検査できると思っていた矢先、お隣の方が食道がんで入院治療を始める、お友達のお母さんが、がんで亡くなってしまうと、ショックなことが続き、私もがんかもしれないと不安になり、先生に大変ご迷惑をおかけしてしまいました。先生はお忙しい中、私の不安を聞いて下さり、きちんと検査するから大丈夫ですよと言って下さいました。

本当に申し訳ないことをしてしま、たと反省しています。

内視鏡検査当日、下剤を飲んでいる時に声をかけに来て下さいました。看護師さんもいつも笑顔で優しく丁寧に声をかけて下さりとても安心できました。

検査は、本当に痛くも苦痛もなく、あ、という間で、先生の素晴らしい技術を実感

しました。全く痛くなく意識はあるので、画面を見て、先生の説明もきちんと聞け安心できました。結果、ポリープが3つ見つき、しっかり切除していただきました。

病理検査の結果、1つがM癌だったと先生から、ご連絡いただきましたが、しっかり切除したので、大丈夫ですよと言っていたいただき安心できました。今回、先生に検査していただき、本当によかったです。藤井先生、看護師の方、受付スタッフの方々、お忙しい中、丁寧に対応して下さい本当にありがとうございました。ご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。半年後、又お世話になります。よろしくお願いたします。時節柄、ご自愛と益々のご活躍をお祈り申し上げます。

かしこ